

Pérou : 8 généraux limogés en raison de la répression brutale des manifestants

Image not found or type unknown



La Havane, (RHC)- Huit généraux de la police nationale, dont deux officiers de haut rang liés à la mort de civils lors de manifestations contre le gouvernement de la présidente Dina Boluarte, ont été démis de leurs fonctions par le commandement de la police.

La mesure, rendue publique dans le journal officiel El Peruano, a été signée par la présidente intérimaire, Dina Boluarte, et par le ministre de l'Intérieur, Vicente Romero.

Parmi les hauts gradés remplacés figure David Villanueva Yana, chef de la région de police de Puno.

Le chef de la police d'Apurímac, le général Luis Flores, a également été démis de ses fonctions. Sous son commandement, des officiers ont utilisé leurs armes à longue portée pour réprimer des manifestations contre le Congrès et le gouvernement, faisant sept morts.

Tous deux ont été relégués à des postes moins importants pendant que le bureau du procureur général mène une enquête sur leur implication dans la mort de toutes ces personnes, dont certaines ont été tuées d'une balle dans la tête.

Depuis l'arrestation du président, Pedro Castillo, après sa destitution par le Congrès, le 7 décembre dernier, de nombreuses manifestations ont eu lieu dans tout le pays, faisant une soixantaine de morts.

Les manifestants réclament le départ de Boluarte, la fermeture du Parlement, des élections anticipées, l'installation d'une assemblée constituante la libération de Castillo.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/317265-perou-8-generaux-limoges-en-raison-de-la-repression-brutale-des-manifestants>



Radio Habana Cuba